

Tips, 26.12.2021

Neujahrskonzert: Welterbe im Pausenfilm



REGION STEYR-KIRCHDORF. Das Neujahrskonzert der Wiener Philharmoniker ist ein kulturelles Aushängeschild Österreichs in der Welt. 2022 entführt der Film in der Aufführungspause zu den Welterbestätten wie dem Nationalpark Kalkalpen.

In 24 Minuten wird rund 200 Millionen Zusehern in über 90 Ländern die Schönheit von Hallstatt, Salzburg, Schönbrunn, der Wachau usw. vorgestellt. Einblick in die ursprüngliche Natur Österreichs gewähren der Nationalpark Kalkalpen und das Wildnisgebiet Dürrenstein. Die Weltnaturerbestätten bezaubern mit ihren wilden, alten Buchenwäldern.

Universum-Kapazunder Georg Riha gestaltete den Film anlässlich 50 Jahre Unesco-Welterbekonvention und 30 Jahre Beitritt Österreichs zum Abkommen.

Das Neujahrskonzert am 1. Jänner beginnt um 11.15 Uhr live auf ORF 2.